



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Martes 15 de Noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Ricardo Terán Terán, empresario; Roger Guevara Mena, analista político

Tema: Asociación de jóvenes empresarios/ Caso del nicaragüenses que murió atacado por dos perros, caso río San Juan.

Guevara Mena al referirse al caso del nicaragüense asesinado en Costa Rica por dos perros, dijo que el Gobierno nicaragüense tiene que actuar dejando ver al pueblo su preocupación por el hecho y haciéndole ver a través de la vía consular la presencia del Estado nicaragüense en el juicio necesario que habrá que entablarse en contra de los dueños de los perros y en contra de los que permitieron este asesinato. También manifestó que los organismos de derechos humanos y las iglesias tienen que participar en este caso porque es un acto de barbarie.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Dorotea Wilson, candidata a procuradora especial de la mujer

Tema: Procuraduría de la mujer ¿Garantías de sus derechos?

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Tema: Reportaje sobre personas afectadas por la drogadicción y la asistencia que pueden recibir.

NOTICIAS DE TV

+El diálogo nacional amplio da sus primeros pasos, representantes de los diferentes sectores sociales, económicos y políticos se reunieron este lunes para definir las reglas que van a regirlo. El presidente del COSEP, Erwin Kruwer, dijo que se tiene que romper el esquema de guerras civiles y de las crisis que han envuelto al país y empezar a tener un diálogo permanente donde las dificultades siempre tengan un mecanismo de discusión, de análisis y de solución. Por su parte el diputado sandinista, Edwin Castro, externó que si se logra crear una cultura dialogante en Nicaragua creen que se van a evitar las crisis, por lo que debe ser permanente el diálogo. Georgina Muñoz de la coordinadora Civil externó que este un proceso de acercamiento que requiere de mucha sensibilidad, de mucha confianza y que haya espacios de transparencia, de comunicación, donde se puedan expresar las ideas con libertad. Al respecto la Embajadora del reino Unido, Eva Zetterberg, indicó que su gobierno y cree que toda la comunidad internacional están interesados en apoyar en términos generales este diálogo **(TV Noticias, Canal 2)**

+El periodista Arinil Pantoja, informó que la Contraloría General de la República podría iniciar una auditoría sobre la transferencia de setecientos veinticuatro mil quinientos ochenta córdobas al despacho de la Primera Dama, Lila T Abaunza, que en marzo de 2002 ordenó el entonces Ministro de Hacienda Eduardo Montealegre. Al respecto el contralor Guillermo Arguello Poessy dijo, "como nosotros tenemos

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 2 -

reunión semanalmente los días jueves, creo que los compañeros podrán estar de acuerdo en que nosotros practiquemos una auditoria no solamente en el deposito que se hizo en el Banco, sino también en los recursos que generó esos intereses y la forma en que fueron trasladados”. **(Acción 10, Canal 10)**

+El aspirante presidencial, Eduardo Montealegre, ante las declaraciones del diputado liberal, Wilfredo Navarro, que asegura que (Montealegre) está usando dinero de la cuenta que el Ejecutivo tiene en BANPRO para asistir a los afectados por el terremoto de Masaya y con eso financiar su campaña, expresó que a Navarro le atormenta el dicho que dice “quien se las usa, se las imagina”, porque en ese caso todo está bien documentado. **(Noticiero 24 Horas, Canal 8)**

+El diputado liberal, Wilfredo Navarro, expresó que el tema de las inhabilitaciones no es más que un mecanismo de publicidad de parte de Herty Lewites y Eduardo Montealegre. Agregó que no hay ninguna voluntad de inhabilitarlos porque no tienen ningún peso político y ellos se están dando una importancia que no tienen. **(Noticias 12, canal 12)**

+La Asamblea Nacional aprobó las reformas a la Ley del FOGADE y SIB, con esta aprobación sólo el Presidente Bolaños puede elegir a los directivos de la SIB y ser ratificados por la Asamblea Nacional. **(Noticiero 24 Horas, Canal 8)**

+La periodista Sheyla Cano informó que 68 diputados votaron a favor de una resolución que deja claro la protesta ante el Gobierno de Costa Rica por la muerte atroz del nicaragüense Natividad Canda. Por su parte el diputado liberal, Donald Lacayo, indicó que el primero que debió haber protestado enérgicamente y demandado una exigencia exhaustiva al gobierno de Costa Rica es el Embajador de Nicaragua en Costa Rica, Francisco Fiallos, y hasta la vez no ha dicho una sola palabra. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Ruth Selma Herrera de la Red de Defensa del Consumidor, dijo que así como el Presidente Bolaños quiere cumplirle a los banqueros porque le quitan el sueño, que le cumpla primero a la población en los aspectos presupuestarios. Al referirse al tema de la propiedad indicó que si al Presidente le preocupara este tema, le inquietaría el problema de la propiedad de los asentamientos, de las cooperativas y la de los bancos de igual manera, “pero a él sólo le preocupa el problema de la propiedad de los banqueros porque él es parte de ese grupo económico, ya que lo han puesto para velar por sus intereses”. **(Noticias 12, Canal 12)**